

# FLUSS

## *Die Lust an der (De-)Konstruktion*

2.3. – 1.4.2024 [ Ausstellung ]

Carla Degenhardt  
Brigitte Konyen  
Michael Michlmayr  
Klaus Pamminer  
Simona Reisch



Obwohl die Technik der Collage vor über einhundert Jahren entwickelt wurde, ist sie gerade heute, in unserer aufgewühlten Zeit mit ihrer unüberschaubaren Fülle an visuellen und ideologischen Reizen, ein künstlerisches Ausdrucksmittel zur Verdichtung von Wirklichkeiten. Mittels der vielzähligen Methoden und Verfahrensweisen wird von den Künstler:innen ein neues Ganzes geschaffen, welches durch Selektion, Destruktion, Rekonstruktion und Abstraktion in scheinbar reale Bildräume geformt wird und eine zutiefst individuelle Ausdrucksform ermöglicht.

*Although the technique of collage was developed more than a hundred years ago, it is especially today, in our turbulent times with their unmanageable abundance of visual and ideological stimuli, an artistic means of expression for condensing realities. Using a wide range of methods and procedures, artists create a new whole that is moulded into seemingly real pictorial spaces through selection, destruction, reconstruction and abstraction, enabling a profoundly individual form of expression.*

**Kuratiert von / curated by** Brigitte Konyen und Michael Michlmayr

**2. 3. 2024, 18 Uhr** **Ausstellungseröffnung**  
Zur Ausstellung spricht Mag. Maria Christine Holter

**23. 3. 2024, 14 – 18 Uhr** **Die Künstler:innen sind anwesend**

**3. 3. – 1. 4. 2024** **Ausstellung:** Schloss Wolkersdorf, Galerie 2  
Samstag, Sonntag und Feiertag 14 – 18 Uhr  
und nach persönlicher Vereinbarung

KULTUR  
NIEDERÖSTERREICH 

 Bundesministerium  
Kunst, Kultur,  
öffentlicher Dienst und Sport

Member of  
LOWER AUSTRIA  
CONTEMPORARY

 Schloss  
Wolkers-  
dorf

Titelbild: Klaus Pamminger, Throwing Verbig, 2023 (Ausschnitt); Grafik: Martin Breindl

FLUSS - NÖ Initiative für Foto- und Medienkunst; A - 2120 Wolkersdorf, Schlossplatz 2  
Tel: +43 / 2245 / 54 55 info@fotofluss.at www.fotofluss.at

Postgebühr  
bar bezahlt